

VOL. 2660 **Rotary International**

「もっと楽しもう!ロータリー!」

第2660回例会 2019.8.21

ソング「奉仕の理想」

例会日:毎週水曜日 12:30 例会場:ホテルグランド富士

TEL(0545)61-0360

事務所: 〒416-0913 富士市平垣本町8-1 ホテルグランド富士内

会 長:吉 野 榮 司 副会長:岸 本 泰 次 幹事:吉 田浩 之 副幹事:滝 克



富士ロータリークラブ WEEKLY

http://fuii-rc.com/

会長挨拶

吉野榮司

毎日暑い日が続きますね。

皆様いかがお過ごしでしたでしょうか?

まだ暑さの残る初秋から旬を迎える梨。梨と言えば、 亡くなった父が始めた梨園を今、仕事の傍ら長男が引き 継いでいます。「幸水」など早いものは7月頃から、9 月以降は「豊水」、「二十世紀」、「南水」、等、様々な種 類の梨が店頭に並びます。

和梨は追熟ができない果物の為、日持ちがしないのが 特徴です。

梨は呼吸をしているんですね。知っていますか? 収穫の際に木から離された梨は、自らの持つ糖分や水分 を使って呼吸するので、収穫後はどんどん品質が落ちてい くのだとか。そのため日持ちがしにくい果物なんです。

丸ごとの梨を保存する場合は高温の場所を避け、必ず 冷蔵庫で保存して下さい。乾燥にも弱いので一つずつラ ップや新聞紙に包み、チャック付きの袋にいれるなどし て密閉して下さい。その際にヘタの部分を下にして保存 するのがコツです。梨はヘタから酸素を取り入れるので ヘタを下にすることで呼吸を抑えることができ、品質が 落ちにくくなります。これで1週間程度、野菜室であれ ば10日も日持ちするのです。

実は梨は冷やすことで糖分がアップし、日持ちもして 甘くて美味しい梨をいただけます。 是非一度試してください。



>*))))>< 釣り会だより >*))))><

8月18日クラブ員とOB 11人で田子の浦港 から出航し富士川沖でシロギス釣りにいく予 定でしたが、台風10号の余波で海中が濁りキ ス釣りは断念。前田、原沖にてアオモノ釣り へと変更。釣果は外道のソウダ鰹は入れ食い で、たまに鯖、いなだ、かんぱちが釣れまし た。午後は釣った魚を食しながら楽しい反省 会を行いました。今後も釣り会を開催します ので是非皆様の参加をお待ちしています。

























例会プログラム予告 -

9月4日 クラブフォーラム(国際奉仕)

9月11日 夜間例会(バーベキュー・家族同伴): 榮賀会員の事務所 ※雨天の場合は18日に変更

編集者 滝 克 芳